
郏县政协原主席张洪恩同志因病
医治无效，于2015年4月 15日20时逝
世，享年85岁。定于2015年4月 18日
上午9时在郏县殡仪馆举行遗体告别
仪式，请生前友好届时参加。

长子 张国伟 儿媳 汪 潇
孙女 张笑冰

次子 张营军 儿媳 王军侠
孙女 张喆

长女 张秋霞 外孙 昝 丞
次女 张二霞 女婿 马国富

外孙 马腾飞
外孙女 马薏茹

三女 张晓利 女婿 李春阳
外孙女 李静祎
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本报讯（记者程颖）4月16日上午，孟
平铁路增建二线开源路公铁立交桥接长
工程的接长框架桥混凝土浇筑完成，这意
味着工程主体完工，预计 5 月初工程可全
部完工，恢复通车。

根据施工规划，开源路公铁立交桥需
要向南北两侧延伸，其中南侧接长9米、北

侧接长 6 米。由于地处市区繁忙交通路
段，为尽可能减少市区交通压力和对群众
出行的影响，中铁二十五局三公司从今年
1 月份开始进场施工后，采取“封路不断
路”的施工方式，即在两侧辅道完工后再
施工两孔主道，同时科学安排各项工序和
施工时间，把运输材料、渣土、混凝土等辅

助工作安排在中午和晚上进行。
目前，立交桥两边孔的车道可正常通

行，中孔两车道内部仍搭着支架。据该工程
负责人介绍，混凝土浇筑比计划工期提前6
天完成。再过一周，待混凝土凝结稳定后，
支架就可以拆除了。预计5月初可结束其
他收尾工程，届时该路段将恢复通车。

预计5月初恢复通车

开源路公铁立交桥接长工程主体完工

本报讯（记者孙鹏飞）4月16日，据市
委宣传部工作人员介绍，2015年平顶山市
全民读书活动将于 4月 23日正式启动，通
过举办鹰城文化大讲堂、读书征文比赛、演
讲比赛、名优图书展销等一系列丰富多彩
的活动，倡导和培育全民阅读的社会新风
尚，不断提升全民文明素质。

此次全民读书活动由市委宣传部、市
文明办主办，市文广新局、市教育局、市财
政局、市住建局、平顶山日报社、市广播电
视台、市读书协会承办，旨在深入贯彻落实

党的十八大关于“开展全民阅读活动”的精
神，强力推进文明鹰城建设，提升公民文明
素质，促进全国文明城市创建，为我市的改
革开放和经济社会发展提供精神动力，创
造良好的人文环境。

全民读书活动将提供丰富多彩的文化
大餐。一是举办鹰城文化大讲堂。在全民
读书活动开展期间每周举办一次鹰城文化
大讲堂，拟邀请省内外知名专家来平演讲，
主要内容为读书与人生。二是举办读书征
文比赛和演讲比赛。三是评选书香家庭、

书香单位和书香个人。四是举办名优图书
展销，地点在市区鹰城广场，届时将有 60
余家出版社和图书经销商参展，展出图书
有8大类10万余种。五是向基层图书馆或
图书室捐赠图书。

另外，作为全民读书活动的预热内容，
全市青少年诗歌朗诵大赛已开始报名，并
将于 4 月 19 日举行第一批选手第一场预
赛。4月23日至5月2日，主办方还将在鹰
城广场开展向贫困家庭的母亲和学生捐书
活动。

倡导全民阅读 提升文明素质

我市将开展全民读书活动

本报讯（记者何思远）4月16日
上午，市政协邀请武汉大学博士生
导师、武汉大学中国中部发展研究
院常务副院长张建清作题为《世界
与中国经济形势分析》的专题讲座。

市政协副主席丁少青主持讲
座，市政协常委、部分市（区）政协
委员、各民主党派、部分工商界人
士及市政协机关全体工作人员聆
听讲座。

张建清教授围绕如何把握世界
与中国经济形势，结合国际国内经济
形势新变化和中国经济热点问题，作
了一场内容丰富的知识讲座。他不
时同听讲人员互动，认真回答与会人

员提出的问题，引来阵阵掌声。
丁少青在讲话中指出，张教授

的讲座既有对当前经济形势的深
刻总结分析又有理论层面的升华，
对于政协队伍进一步正确把握经
济发展大局，科学理解中央、省委、
市委的工作部署，找准工作着力
点，提高履职水平和建言献策能
力，具有很强的针对性、前瞻性和
指导性。希望参加讲座的全体人
员认真学习领会讲座精神，结合自
身工作实际，进一步解放思想、开
阔视野、理清思路，强化责任意识，
提升履职能力，为我市经济社会持
续健康发展做出积极贡献。

丁少青等出席

市政协邀请专家作经济形势分析

李军辉，卫东区国税局政策法规科副
科长。作为国税战线上一名普通干部，18
年来，她在自己平凡的岗位上，用心与税
收事业一起成长。

刻苦钻研，提高本领
1996 年，李军辉从税务学校毕业，同

年 8 月来到卫东区国税局工作，怀着满腔
热忱，全身心地投入到了税务工作中。参
加工作后，她认识到了自己的不足，便一
鼓作气读完了高等教育自学考试会计专
业大专和本科的全部课程，并取得了相关
文凭。

税收政策的不断变化，新法规的陆
续出台，都要求税务人员不断地学习，掌
握 新 的 业 务 知 识 ，更 好 地 为 纳 税 人 服
务。平时工作繁忙，李军辉就利用晚上
和节假日的时间学习，凭着锲而不舍的
韧劲，她先后通过了经济师、会计师考试
的全部课程，获得了经济师、会计师职
称。曾获得市级“税源管理能手”称号，
并多次被评为先进工作者、优秀公务员，

获得全市“三八红旗手”“优秀共产党员”
等称号。

热心服务纳税人
参加工作十几年来，从刚开始的办公

室打字员到计会征收科的出纳、会计，一
直到如今政策法规科的业务骨干，李军辉
受到了领导和同事的普遍好评。

有一次，全市最大的一家出口企业出
口业务量大，数据多，涉及退税款也多，在
申报12月份数据时，经市国税局审核有几
条错误，系统一直不能通过。她一接到通
知，立即让企业办税人员带着出口报关
单、核销单、出口发票等资料到局里，帮助
企业查找原因。花了一天时间查清了原
因，经过一番修改又重新上传审核，直到
审核通过。

工作需要加班时，她也毫无怨言。
一次，有一户汇总纳税企业在申报期最
后一天来缴税，但系统却一直提示出错
缴不上税，办税大厅的人员也无法解决，
最后找到了她。虽然当时已快下班了，

但她二话不说就去了大厅，查看错误提
示，进行系统维护，一遍遍进行操作，直
到晚上 8 点多问题才解决，企业顺利缴
纳了税款。

作为税务人，李军辉总是严把工作
关，秉公执法、不徇私情。一次她带队评
估某重点企业，刚通知到企业人员，就有
人上门为企业说情，她顶着巨大的压力，
和其他同志一起对该企业负责人进行约
谈，并进行实地调查，摸清了企业的实际
经营情况。她一遍遍地做企业负责人的
思想工作，解释相关税收政策，使他心服
口服，补缴了50多万元的税款和滞纳金。

爱岗敬业，舍小家顾大家
2010年冬天，正上小学一年级的儿子

突然感冒发高烧，她就到医院给孩子开了
点退烧药和感冒药吃，谁知孩子高烧一连
几天不退，最后才住院治疗。由于病情没
有得到控制，孩子发展为重症肺炎，不得
不转到省儿童医院，除了照顾孩子，工作
需要她时，李军辉就通过电话联系商讨工

作中的事情。一个月后孩子的病好了，她
却瘦了五六公斤。

2013年10月份，李军辉在上班途中崴
了脚，当时脚肿得像面包一样，动弹不得，
被人搀扶着才回到了家。领导得知后让
她在家好好休息，脚好了再去上班，可她
只休息了一周，第二周便一瘸一拐地上班
了。别人劝她再多休息几天，可她却说：

“不行呀，今天要给市局写分析，不能耽误
啊！”就这样，那段时间每天都能看见她一
瘸一拐在办公室忙碌的身影。

2014年年初，李军辉的婆婆突发胃出
血住进了医院，丈夫在医院陪护，她一边忙
着工作，一边独自照顾孩子，连去医院看望
婆婆的空闲也没有，直到婆婆检查出患了
癌症需要到省里动手术治疗，她才带着孩
子趁中午的空当去了一次医院。看着婆婆
瘦骨嶙峋的模样，作为唯一的儿媳妇，李军
辉很自责。她觉得作为一名母亲，自己愧
对孩子，作为一个媳妇，她愧对丈夫和婆
婆，但作为一名税务工作者，她无愧于心，
无怨无悔。 （本报记者 吴玉山）

——记卫东区国税局李军辉

用心做事 无悔付出

本报讯（记者王长河）4月15日，
据宝丰县文明办工作人员介绍，为提
升城市文明形象，争创全国文明城市，
该县近日组织动员各乡镇、各单位按
照方案要求，明确任务，强化责任，突
出重点，制定措施，全面启动和积极开
展全国文明城市创建工作。

今年 2 月该县被中央文明委授
予全国文明城市提名城市。为提高
文明城市创建水平，确保 2017 年建
成全国文明城市，4 月 8 日至 9 日，该
县组织有关单位负责同志一行 20 余
人赴长垣县和济源市，学习“全国文
明城市”创建的成功经验和先进做
法，进一步解放了思想、开阔了视野、
看到了差距，明确了奋斗目标。

考察学习回来后，该县对创建工
作进行专门研究和部署。调整了县
创建全国文明城市指挥部组成人员，
制定并印发了《宝丰县创建全国文明
城市工作实施方案》，把创建的各项
工作任务分解到单位，责任落实到
人，并召开动员会，全面部署文明城
市创建工作。要求各成员单位研究
方案，制定措施，积极推进。尤其是
各乡镇、各单位要对照方案细化任
务，集中解决店外经营、占道经营、私
设摊点、乱停乱放等重点问题。“两
办”督查室要坚持明察和暗访，定期
与随机督查相结合，查进度、找差距、
追责任、抓落实，确保三年内把宝丰
创建成全国文明城市。

确保3年内完成创建任务

宝丰县全面启动创建
全国文明城市工作

本报讯（记者温书功）“以前去邻
村邢庄，只能步行，自从去年村里修通
了去那儿的断头路，出行方便多了。
这都是一事一议给我们带来的好处！”
4 月 16 日，郏县白庙乡老席庄村村民
李军停激动地说。

据郏县财政局局长杨凯介绍，自
2011年起，该县共实施一事一议财政
奖补项目 677个，其中，2014年 75个，
美丽乡村试点项目两个。项目总投
资 17867 万元，其中，财政奖补资金
5965万元，农民筹资及酬劳折资6393
万元，整合及社会捐助资金 5509 万
元。共硬化村内道路 236 千米，修建
桥涵 21 座，安装路灯 1587 盏，建村内
安全饮水管线 6815 米，新打机井 226
眼，建村内公共活动场所 1632 平方
米。建垃圾中转站和污水处理厂各
两座。这些项目的实施美化了农村
居住环境，密切了党群、干群关系，得
到了农民群众的普遍好评。

郏县扎实推进
一事一议财政奖补

本报讯（记者吴学清）4月16日，市安
监局安全协调科科长王文渊正在办公室
制订市政府安委会和市安监局领导开展
安全生产对话谈心活动计划。据他介绍，
市政府安委会已印发安全生产对话谈心
活动实施方案，决定在 5 月底之前完成以

“明责、尽责、知厉害”为主题的安全生产
对话谈心活动。

据介绍，开展安全生产对话谈心活动
重点要解决三个问题：一是各级领导干部
安全生产摆位不准和红线意识不牢的问

题；二是各级政府、各负有安全生产监督
管理职责的部门和各生产经营单位对法
定职责不清不明的问题；三是各级领导和
安全监管人员底线思维不强的问题。

按照活动实施方案，市、县、乡三级政
府安委会主任要与本级人民政府有关行政
副职对话谈心；市、县、乡三级政府安委会
要按照“党政同责、一岗双责、齐抓共管”的
要求，致函辖区党政“一把手”和本级负有
安全生产监督管理职责的部门主要负责
人，督促推进对话谈心。鼓励县乡两级党

委书记按“党政同责”的要求，与辖区重点
部门和重点企业主要负责人对话谈心。
市、县、乡三级政府安委会负责组织与辖区
政府分管安全生产工作副职、安监局局长
和重点企业主要负责人对话谈心。市、县、
乡三级政府有关行政副职要按照“一岗双
责”的要求与分管的负有安全生产监督管
理职责的部门主要负责人和分管行业领域
重点企业主要负责人对话谈心。各负有安
全生产监督管理职责的部门要按照要求，
与对应的下级负有安全生产监督管理职责

的部门主要负责人和本行业领域重点企业
主要负责人对话谈心。

按照活动实施方案，各对话谈心实施
主体要加强与相关部门的联动，提前了解
对话谈心相对人有关情况，认真准备相关
资料，合理安排对话谈心的具体形式和时
间。对话谈心对象要积极配合，并在《安
全生产责任明白书》上签字。县乡两级政
府安委会要把安全生产对话谈心活动列
入年度安全生产督导检查内容，并纳入年
终考核。

明责 尽责 知厉害

我市开展安全生产对话谈心活动

讣 告
宝丰县审计局退休干部祁干

民，因病医治无效于2015年4月16
日 12：30 去世，享年 81 岁。定于
2015年 4月 18日上午 10时在宝丰
县殡仪馆举行遗体告别仪式，望生
前友好届时参加。

妻：苏秀清 携

长子：祁培延 媳：崔群仙
次子：祁培军 媳：贺凯
长女：祁培红 婿：臧义明
次女：祁培育 婿：儒颜
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本报讯（记者韩江法）4 月 15
日、16 日，省总工会副主席杨会卿
来我市调研。

15日，杨会卿在市总工会召开
了由部分企业和县（市、区）总工会
负责人参加的座谈会；16 日，在市
人大常委会副主任、市总工会主席
严寄音的陪同下，杨会卿分别到市
邮政分公司、平棉集团等地听取汇
报，实地察看。

杨会卿在调研时指出，在经
济新常态下，工会工作面临着新
的形势和新的任务。各级工会组
织要主动认识适应新常态，找准
工会工作的切入点和突破口，充
分发挥工会的桥梁纽带作用，推

动工会工作创新发展。
杨会卿强调，工会工作要紧密

结合经济发展新常态，深入调研，
切实掌握企业生产经营情况和职
工生活、权益维护状况，认真研究
如何做好新常态下的职工群众工
作，为党委、政府决策提供参考。
要切实加强职工思想政治工作，把
广大职工的思想和行动统一到各
级党委的决策部署上来，凝聚到经
济社会发展的目标任务上来，不断
汇聚正能量。要广泛开展形式多
样的劳动竞赛，在推动经济技术创
新、开展节能减排、推进生态文明
建设等工作方面发挥工人阶级主
力军作用。

省总工会副主席杨会卿在平调研时指出

主动认识适应新常态
推动工会工作创新发展

4 月 16 日，施工人员在孟平铁路复
线湛河大桥南岸配合机械整修混凝土支

座。
孟平铁路复线项目是省政府与国家

铁路总公司的战略合作项目，我市境内线
路总长57.125公里，需新建梁式桥9座，新
建及改建框架桥 62 座，跨线公路桥 5 座。

孟平铁路复线湛河大桥是该项目的控制
性工程之一。为加快施工进度，建设单位
增派机械、人员在大桥两岸同时开展施
工，确保项目按时竣工通车。

本报记者 王尧 摄

加快推进孟平铁路复线工程

4月16日下午，社员们在郏县利锋蔬菜种植专业合作社的大棚里为
彩虹瓜打瓜杈。该合作社位于郏县长桥镇，成立于2011年，已由最初的5
户社员发展成现在的60多户社员、占地600多亩的专业合作社，种植的无
公害西瓜、甜瓜远近闻名。4月初，合作社栽种的瓜果已被订购一空。

本报记者 牛智广 摄

大棚种植无公害瓜果

4月16日，工作人员利用等电梯的空闲时间观看反腐倡廉论述。
为使廉政文化深入人心，舞钢市纪委监察局借助 LED 显示屏、楼宇

电视、手机等数字宣传载体，广泛传播廉政文化。 郭继东 摄

广泛传播廉政文化


